

---

## Le Prince charmant.

**Numéro d'inventaire :** 1981.00037.9

**Type de document :** image imprimée

**Éditeur :** Pellerin (Epinal)

**Imprimeur :** Pellerin, Epinal

**Période de création :** 4e quart 19e siècle

**Date de création :** 1890 (vers)

**Inscriptions :**

- nom d'illustrateur inscrit : anonyme

- numéro : 888

**Description :** Planche de 16 images en couleurs avec légendes.

**Mesures :** hauteur : 400 mm ; largeur : 290 mm

**Notes :** Achat en lot, prix individuel indéterminé. Thème : La fidélité récompensée d'un courtisan. "Offert par The Sport", 17, Bld Montmartre, Paris.

**Mots-clés :** Images d'Epinal

Formation idéologique, religieuse et morale au sein de la famille

**Filière :** aucune

**Niveau :** aucun

**Autres descriptions :** Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

IMAGERIE PELLERIN



Il était une fois un prince qui avait été fort mal élevé et qui se mettait en colère à chaque instant. On le nommait Charmant.



A seize ans, son père étant mort, il fut nommé Roi, et son premier soin fut de nommer son professeur gouverneur d'une province.



Quand il fut débarrassé de son professeur, il s'adonna à la chasse. Un jour il vit passer une biche blanche comme la neige.



Il la suivit sans faire attention qu'il s'éloignait de sa suite et arriva devant un beau château.



Le portier siffla aussitôt et plusieurs domestiques portant des flambeaux conduisirent le prince devant une dame d'une grande beauté.



Charmant la trouva si belle qu'il lui demanda sa main, mais elle lui dit qu'il n'était pas seul à vouloir l'épouser et elle lui présenta le prince Absolu.



« Il faut, ajouta-t-elle, que vous m'eriez ma main; celui de vous deux qui me sera resté fidèle pendant trois ans sera mon époux, je m'appelle Vraie-Gloire. »



Les deux princes partirent; mais à peine eurent-ils fait deux cents pas dans la forêt qu'il trouvèrent un palais beaucoup plus beau que l'autre.



La curiosité les fit entrer, et ils retrouvèrent la princesse, mais aussi parée qu'elle était simple et modeste la veille.



Absolu trouva la jeune dame plus jolie encore, mais Charmant s'aperçut bien vite qu'elle était fardée et qu'elle était moins jeune.



En quittant ce château les princes se séparèrent, et Charmant alla tout droit chez son ancien gouverneur, qui lui avait souvent parlé de Vraie-Gloire.



Le bon professeur lui apprit que Vraie-Gloire avait une sœur qu'on appelait Fausse-Gloire, et que ceux qui écoutaient cette dernière mouraient misérablement.



Charmant se mit alors à l'étude, et fit bâtir de grandes villes et de beaux monuments.



Au bout de trois ans, il retourna à la forêt où il rencontra Absolu dans un char superbe.



Arrivés devant les palais des deux sœurs, Absolu se précipita dans celui de Fausse-Gloire, et s'aperçut que son épouse était vieille et ridée.



Pendant ce temps, Charmant voyait venir au devant de lui Vraie-Gloire toujours jeune et belle. Leur mariage eut lieu le même jour.

THE SPORT

OFFERT PAR

17 BOULEVARD MONTMARTRE  
PARIS



**Exportar los artículos del museo**

Subtítulo del PDF

---